

# 学ぶ意欲

# 強いからだ

# ゆたかな心

## 平成30年度 五福小だより

平成30年10月3日(水) NO. 19

### 1日(月)2日(火)・・・海の学習

台風24号の影響が心配されましたが、予定通り、5年生は「海の学習」を行いました。1日目は、波が高く、予定した学習が変更となりましたが、それぞれの活動でがんばりました。

#### 1日目



海の学校の先生と対面です。海事研修所の歌も歌ってくださいます。

五福小・大高小・上成小、各学校の代表が、学校紹介をします。五福小の代表は2人です。はきはきと「強いからだ ゆたかな心」の校訓や学区の様子を伝えることができましたようです。

同じ倉敷市の小学校ですが、それぞれに、違いがありますね。



「ウォークラリー」は、予定通り行いました。渋川に来たことがある人もいたけれど、ゆっくり散策したことはなかったようです。

海は、波が高く予定していた「カッター学習」の代わりに「ロープ学習」を行いました。いろいろな結び方がある

ものです。用途によって、結び方を変えていくことにも驚きました。



体育館にて、「交歓のつどい」として3校でふれあいました。最初は、同じ学校同士で固まりがちでしたが、だんだんと打ち解けていきました。

夕食の後、体育館にて「レクリエーション」をしました。おにごっこやドッジボール、二人三脚リレーをしました。五福小からの駆けつけた先生とも一緒にしました。クラス対抗では、大いに盛り上が

りました。

海が荒れていて「海ホテル」に観察はできにくかったけど、「海藻のしおり」作りはうまくいきました。夜は、なかなか寝られない人もいたようです。



## 2日目



波も穏やかになり、「いかだ遊び」を行いました。海に入るときは、とても寒かったのですが、入っていると寒さも感じなくなりました。なかなかうまく漕ぐこともできず、ぐるぐるその場を回っているグループもありました。この活動は、できる時期も限られているので、よい思い出になったことでしょう。



「海の学習」のしめくくりが「カッター学習」でした。

手にまめができるぐらい力を入れて漕ぎました。オールは重く、漕ぐのは大変です。そして、オールがそろわないと速くは進みません。声をそろえることで、リズムを合わせます。かけ声がなくてもオールがそろうようになります。オールがそろうということは、心がそろうということです。最後には、とても速く進むことができ子どもたちは、満足感や充実感を味わうことができたと思っています。

1泊2日の「海の学習」でしたが、2日目になると自分たちだけで行動ができるようになりました。海の学校の生活信条「秩序」「友情」「実践」を体感できたことと思います。

解散式のとき、小田先生が言われましたが、これで終わりではなく、この宿泊研修で培ったことをこれからの生活に生かすことが一番大事なのです。高学年として、五福小学校の推進力となることを大いに期待しています。



まずは、5年生「海の学習」が終了しました。保護者のみなさんには、準備など大変お世話になりました。来週には4年生「山の学習」、再来週には6年生「修学旅行」と予定されています。有意義な宿泊研修となりますように、担任もがんばっております。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。